

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Tournoi de golf Jonathan Huberdeau

**379 000 \$ remis au CISSS de Laval
pour soutenir la santé des hommes**



Sur la photo, de gauche à droite : Denis Piché, Nadia Gignac, Dr Steven P. Lapointe, Pierre-Luc Girard, Jonathan Huberdeau, Michel Sirois, André Malacket, Nicolas Voyer, Serge Paiement, Luc Lepage, Pierre-Yves Tremblay et Louis Gaudreau

Crédit photo : Vanessa Cyr

Laval (7 juillet 2025) – La quatrième édition du [Tournoi de golf Jonathan Huberdeau](#), organisé par la Fondation Cité de la Santé, a rassemblé 288 golfeurs et a permis d’amasser un montant de 379 000 \$ pour l’acquisition d’équipements médicaux pour la chirurgie de la prostate.

Présenté par Marché 440, Desjardins Entreprises et The Calgary Flames Foundation, en collaboration avec Banque Nationale, Fondation Air Canada, Ford Terrebonne, Manmade, Marival Resorts et Psycho Bunny, le tournoi de golf a pu compter sur la générosité de ses commanditaires, notamment Entrepôt frigorifique Deslauriers, Financière Banque Nationale, Fondation Louis Leclerc, JGW, RBC Assurances RBC Dominion Valeurs mobilières.

Cette quatrième édition du tournoi a connu un franc succès malgré les intempéries, recueillant un montant record de 379 000 \$.

« Ce rendez-vous annuel me tient toujours à cœur et je suis fier de pouvoir redonner à ma ville natale. Cette année, malgré les conditions météo, lors du Tournoi, nous avons réussi à recueillir 379 000 \$ pour faciliter les soins de proximité et la récupération pour une chirurgie de la prostate en plus de réduire les listes d'attente. Ça me fait chaud au cœur de voir l'engagement de tous ces gens qui se mobilisent pour cette cause. » - Jonathan Huberdeau – ambassadeur du Tournoi de golf

Notre engagement : Soutenir la santé des hommes à Laval

Il faut savoir que **près de 50 % des hommes âgés de 50 ans et plus sont touchés par des complications prostatiques**. Les fonds recueillis serviront à l'acquisition d'équipements offrant une alternative aux chirurgies ouvertes, réduisant ainsi les risques de complications, accélérant la récupération des patients et écourtant leur hospitalisation. De plus, il permettra aux urologues de traiter les patients lavallois localement, sans devoir les orienter vers d'autres établissements, évitant ainsi les longues listes d'attente des hôpitaux tertiaires.

L'an dernier, le Tournoi avait récolté un montant de 314 000 \$, auquel s'est ajouté un don annuel de 50 000 \$ de Jonathan Huberdeau. Cette augmentation démontre une prise de conscience collective et un intérêt grandissant chez la population lavalloise à appuyer les efforts de la Fondation Cité de la Santé. Au regard des défis qui s'imposent et des besoins croissants en santé et services sociaux, le soutien des individus et des entreprises demeure essentiel pour continuer d'offrir des soins et services de qualité, tout en innovant constamment au bénéfice de la communauté lavalloise.

« À la Fondation, nous sommes profondément convaincus que la contribution de chacun peut faire une différence. Chaque don compte quand il s'agit d'offrir des soins profondément humains. Une journée comme aujourd'hui, où l'engagement a eu raison des caprices de la météo, nous rappelle à quel point il est important de se mobiliser pour notre collectivité! Merci à toutes et à tous! » - André Malacket – directeur général de la Fondation Cité de la Santé

La Fondation remercie chaleureusement la contribution exceptionnelle de son comité organisateur, ses commanditaires, ses donateurs et ses bénévoles.

À propos de la Fondation Cité de la Santé

C'est en 1980 que la Fondation Cité de la Santé a été fondée. Elle porte toujours son nom d'origine, qui est celui de l'hôpital. Depuis 2004, elle est la principale fondation desservant l'ensemble du Centre intégré de santé et de services sociaux de Laval (CISSS), qui regroupe plus de 35 installations, notamment 6 CLSC, l'Hôpital juif de réadaptation, 6 CHSLD, une maison des aînés, l'Hôpital de la Cité-de-la-Santé et un centre de services ambulatoires. La Fondation Cité de la Santé est une fondation performante, axée sur les résultats, engagée avec son conseil d'administration, ses membres et ses autres proches collaborateurs à recueillir des fonds, par ses partenariats avec la population et les gens d'affaires de Laval et des environs ainsi que par ses programmes de fonds de dotation et de dons planifiés.

Pour en savoir plus, visitez <https://fondationcitedelasante.com/>

Pour tout renseignement :

Edith Hakimian, M.Sc.
Conseillère principale aux communications
Fondation Cité de la Santé

edith.hakimian.cissslav@ssss.gouv.qc.ca

514-691-2064